
  

復興大臣との会合から１ヶ月後、舩山理事長に復興庁担当者から「希望の架け橋
号」企画を実施できますかとの連絡が入りました。大臣のリップサービスではな
かったようで大臣（福島出身）が楢葉町長に直接電話して企画開催を話されたよう
でした（訪問時町長が披露してくれました。 
会合では今までAPが実施した支援企画を提案しました。カヌー予定される木戸ダム
（調査船に町長他全員が乗船遊覧）、木戸川、宿泊先を案内いただき状況を確認し
ました。町として復興、活性化でも実施したい気持ちが有ると理解してきました。 
（H30年１現在、カヌー、3/11燈籠流し、鮭を絡めた企画の案を打診されてま
す。） 
 復興願う気持ちは皆さん同じだと思いました。できれば秋田から「福島楢葉町に
ぎやかし隊」なるものを結成し、秋に大勢の方が秋田から参加して、被災地の復興
に一役かって盛り上げることができればいいなと考えています。その節はよろしく
願います。 


